



Medienmitteilung

Medienmitteilung vom 4. Oktober 2024

Vorstand der „Die Mitte Bubikon-Wolfhausen“ stellt sich entschieden gegen neues Gemeindelogo

Der Vorstand der «Die Mitte Bubikon-Wolfhausen» stellt sich entschieden gegen die Einführung der neuen, vorgeschlagenen Logos. Wir sind der Überzeugung, dass diese Entwürfe nicht dem entsprechen, was unsere Gemeinde ausmacht. Weder inhaltlich noch gestalterisch tragen die neuen Logos zur Stärkung der Identität von Bubikon und Wolfhausen bei. Stattdessen vermitteln sie ein unausgereiftes Bild, das den Charakter unserer Gemeinde nicht widerspiegelt.

Für uns steht fest: Ein Logo sollte klar, einprägsam und identitätsstiftend sein. Es muss die Tradition und den Zusammenhalt unserer Gemeinde repräsentieren. Die vorgeschlagenen Varianten erfüllen diese Kriterien nicht, weshalb wir die sofortige Einstellung dieses Projekts fordern. Der Erhalt des bewährten Logos und des Slogans „Zwei Dörfer, eine Gemeinde“ bleibt für uns die sinnvollste und nachhaltigste Lösung.

In der Presse erklärte Herr Angele: «Gemeinde und Schule haben ein neues Kommunikationskonzept erarbeitet, und das bisherige Logo entspricht nicht mehr dem, was gegen aussen vermittelt werden soll.» Er verweist auf Werte wie „naturnah, lebendig, erfolgreich, klimaneutral, gestaltend“. Diese Werte sind zweifellos lobenswert, doch sie sollten im Gemeinderat gelebt werden, statt durch ein Logo erzwungen zu werden. Bubikon ist keine Partei, keine Firma – Bubikon und das Wappen stehen für über 1000 Jahre Geschichte und Tradition. Die Werte und politischen Akteure mögen sich im Laufe der Zeit ändern, doch die Wurzeln und die Geschichte der Gemeinde bleiben bestehen.

Der Vorstand der «Die Mitte Bubikon-Wolfhausen» fordert daher die sofortige Beendigung dieser kostspieligen, ideologischen Übung und den Erhalt dessen, was sich bewährt hat. Ebenso verlangen wir vom Gemeinderat, in dieser Angelegenheit keine weiteren Steuergelder zu verschwenden.

Für weitere Informationen oder Rückfragen steht Ihnen zur Verfügung:

Emanuel Armbruster

079 471 77 74 / praesident@bubikon-wolfhausen.die-mitte.ch

4. Oktober 2024 / Die Mitte Bubikon-Wolfhausen

Emanuel Armbruster · Ober Rennweg 2 · 8633 Wolfhausen · 079 471 77 74

praesident@bubikon-wolfhausen.die-mitte.ch

bubikon-wolfhausen.die-mitte.ch / www.facebook.com/DieMitteBW

Postcheckkonto 80-49933-2 · IBAN: CH92 0900 0000 8004 9933 2